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EL DIA NACIONAL 

Se buscará mayor flexibilidad en su elección 

La oferta de plazas de MI 
aumenta en un 20% 

El número de plazas ofertadas para la for
mación de médicos especialistas para el año 
1988, cuyo exámen se celebrará el 23 de ene
ro de 1988, ha experimentado un 20 por cien
to de aumento con relación a la del año pa
sado, por lo que ascienden a 2.348. La con
vocatoria 1987-88 de las plazas de formación 

de especialistas: médicos, farmacéuticos, quí
micos y biólogos apareció publicada en el 
BOE del pasado 11 de noviembre. La oferta 
total asciende a 2.348 plazas, correspondien
tes a 43 especialidades en 148 hospitales, de 
ellos 18 privados. 

Madrid. En la convocatoria 
formulada conjuntamente por los 
ministerios de Economía y Ha
cienda, Educación y Ciencia y Sa
nidad y Consumo, han participa
do, el Consejo Nacional de Espe
cialidades Médicas y el Consejo 
Interterritorial para el Sistema 
Nacional de Salud, en el que es
tán representadas todas las Comu
nidades Autónomas. 

Previamente a la convocatoria, 
a través de una orden ministerial, 
se incluyó en el baremo para la 
evaluación de méritos académi
cos, la nueva organización de los 
estudios de doctorado basados en 
los créditos, en vez de asignaturas. 

Los centros acreditados por la 
Comisión de especialidades, una 
vez recibida la documentación de 
los hospitales e informadas la Co
munidades Autónomas, fueron 88 
hospitales propios, concertados y 
administrados por la Seguridad 
Social, 44 públicos y 18 privados, 
9 adjudicadas por el sistema gene
ral y otras 9 por conformidad pre
via del centro. 

Tres servicios de especialidades 

La propuesta incluye la nueva 

acreditación de 94 unidades do
centes (servicios de especialida
des), la modificación de la capa
cidad docente (número de plaz.a) 
en 44, y la renovación de la do
cencia en tres servicios de especia
lidades, uno situado en el hospital 
del lnsalud, uno en un hospital 
público y uno en un hospital pri
vado. 

El número de plaz.as de médi
cos ofertadas son 2.249, frente a 
las 1.861 del año anterior, las de 
farmacéuticos 109 frente a 95, 
químicos 15 y biólogos 11. 

El mayor número de plaz.as 
corresponde a las especialidades 
de medicina, de las que 570 son 
para familiar y comunitaria, 23 
intensiva, 86 interna, 35 preventi
va y de salud pública y 6 nuclear. 

Se convocan 35 plaz.as de mi
crobiología y parasitología, 45 de 
nefrología, 45 de neumología, 4 
de neurocirugía, 8 de neurofisio
logía clínica, 32 de neurología, 88 
obstetricia y ginecología y 21 of
talmología. 

En oncología hay convocadas 
21 plaz.as para médico y 19 para 
radioterapia, 45 para otorrinola
ringología, 123 pediatría, 75 psi
quiatría, 109 radiodiagnóstico, 40 
rehabilitación, 32 reumatología, 

87 traumatología y cirugía orto
pédica y 50 urología. 

Flexibilidad 

Los criterios seguidos en la dis
tribución de plaz.as han sido en 
primer lugar, en aquellas especia
lidades básicas en las que se hace 
una amplia oferta de plaz.as, con 
un total de 945, el 50 por ciento 
( 457) se cubrirán por CC.AA. y 
456 por cupo general, 32 corres
ponden a centros privados. 

Hay un grupo de 23 especiali
dades en las que todas las plaz.as 
se cubrirán por cupo general. 

En las 15 especialidades en las 
que se cubren el total de las pla
zas acreditadas, la distribución se 
hace por CC.AA, con 742 plaz.as. 

En total 1.176 plaz.as se cubri
rán por CC.AA., de las cuales 742 
corresponden al total de plaz.as 
acreditadas y 991 por cupo gene
ral. Otras 91 plaz.as corresponden 
a centros privados. 

La razón en la que se basan es
tos criterios es -según Sanidad 
conjugar, debido a lo amplio de 
la convocatoria, las necesidades 
de planificación de las CC.AA 
con una mayor flexibilidad en la 
posibilidad de elegir plaz.as por 
parte de los médicos. 

Martes, 17 de Noviembre de 1987 

Afirmaciones de Carlos Solc~?ga 

eza acto 
es 

Bruselas. El ministro espa
ñol de Economía y Hacienda, 
Carlos Solchaga, resaltó ayer 
en Bruselas la fortaleza actual 
de la peseta frente al resto de 
las monedas y ante la depre
ciación del dólar estadouni
dense. 

Los ministros de Economía 
y Finanzas de la CEE inicia
ron en la mafíana d~ ayer un 
Consejo dedicado, por prime
ra vez, a analizar la situación 
de crisis en los mercados bur
sátiles internacionales, tras la 
fuerte caída de la bolsa de 
Nueva York el pasado 19 de 
octubre. 

El Consejo de Ministros de 
Ja CEE elaborará un comuni
cado tranquifuador sobre los 
efectos de Ja actual crisis mo
netaria y en favor de la coope
ración europea para con
trarrestar la depreciación de la 
divisa estadounidense. 

Carlos Solchaga señaló, 
poco antes de comenzar el 
Consejo de Ministros, que Ja 
crisis bursátil no ha afectado a 
la salud de la peseta y que la 
moneda española ha reaccio
nado con fortalei.a. 

El informe sobre Ja crisis 
monetaria que estudiará el 
Consejo y que será presentado 
por el titular belga de la carte
ra de Economfa y Finanzas, 
Mark Eyskens, parte de un 
análisis de las perspectivas eco
nómicas y monetarias mun
diales. 

La crisis monetaria, según 

tal informe, reducirá las pers
pectivas de crecimiento de la 
economía de los países comu
nitarios con una reducción del 
consumo interno y de las in
versiones. 

Los ministros de Economía 
intentarán, al mismo tiempo, 
reducir los efectos negativos 
del descenso de las exportacio
nes comunitarias al disminuir 
su competitividad como conse
cuencia de la depreciación del 
dólar estadounidense. 

El Presidente de la Comi
sión Europea, Jacques Delors, 
defenderá la última fase de la 
liberalización de los movi
mientos de capitales en la CEE 
y la abolición de las fronteras 
fiscales. 

Esta propuesta de la Comi
sión Europea permitirá la libe
ralización de los movimientos 
de capitales que pudieran estar 
sometidos, todavía, a restric
ciones, como -los créditos fi
nancieros, las inversiones en tí
tulos a corto plazo y las cuen
tas en el extranjero. 

Delors considera que esta 
última fase de Ja h'beraliz.ación 
de los movimientos de capita
les es parte fundamental del 
mercado único de Ja CEE y de 
un espacio financiero común 
europeo. 

ese/las 11/16/10..51/87 

11/16/1()..54/87 

Según José Ramón Caso: 
~~~~~ NEGOCIACION BASES~~~~~ 

<<Se institucionaliza 
la corruptela>> 

Madrid. El secretario gene- -
ral del CDS, José Ramón 
Caso, dijo ayer que «Se ha ins
titucionalizado Ja corruptela» 
en la Administración y que 
ello «conduce a una ineficacia 
total y a una incapacidad para 
corregirla». 
. Caso, que explicó ayer en 
rueda de prensa las conclusio
nes de las jornadas que sobre 
Ja función pública celebró el 
pasado sábado el CDS, reiteró 
Ja posición de su partido de no 
apoyar a ninguna opción elec
toral conCreta en las próximas 
elecciones de funcionarios. 

El CDS, sin embargo, ~ 
taca Ja «conveniencia» de vo
tar en estas elecciones, «ante el 

• mómento de· grave deterioro 
de la. función pública y en ge
. lt(md de. los .temas de perso
nal», y anima a S\IS afiliados a 
q.ie V9ten y participen en las 
. diferCl;lteS listas. 

José Luis Gómez Calcerra-

da, responsable del departa
mento de participación ciuda
dana y política territorial, alu
dió al «aniiguismo y clientelis-_ 
mo» en Ja Administración y 
dijo que se ha <«X>nsagrado Ja 
arbitrariedad política frente. a 
Ja legalidad». 

El CDS aprobó. en las cita
das jornadas un documento 
que asegura que el partido «en· 
tiende Ja Administración no 
como un botín a ofrecer a cos..: 
ta de los profesionales, sino 
como una organimción que sa
tisface los intereses de todos los 
espaftoles». 

En el apartado de acción 
sindicál, el documento dice 
que «Ja futura negociación co
lectiva, sujeta a un anacrónico 
sistema corporativista que re
cuerda al .de la organi7.ación 
vertical, se somete a un intole
rable dirigismo que bastardea'' 
la autonomfa colectiva de los 
funciooariOS». 

Ayer el ministro informó en sesión secreta en el Congreso 

Fernández Ordoñez se 
reunirá con Shultz y Carlucci 

Madrid. El ministro de Asun
tos Exteriores, Francisco Fernán
dez Ordoñez, se reunirá con su co
lega norteamericano George 
Shultz en Bruselas antes de que se 
celebre Ja octava ronda negocia
dora entre España y EE.UU sobre 
las bases, prevista para mediados 
de diciembre. 

Fernández Ordoñez, q_ue ayer 
compareció ante Ja CoIWSión de 
Exteriores del Congreso, en sesión 
secreta, para informar del desarro
llo de estas conversaciones con 
EE.UU, dijo que en Ja reunión del 
Consejo Atlántico, en Ja primera 
semana de diciembre, «podré in
tercambiar con mi colega estadou
nidenses impresiones sobre Ja ne
gociación». 

Ante los diputados de la Comi
sión de Extenores, el jefe de Ja di
plomacia española apuntó tam
bién Ja posibilidad de una próxi
ma entrevista entre los titulares de 
defensa de los dos países, Narcís 
Serra, y el recién nombrado Se-

Francist:o Fernánda Ordóñez 

cretario de Estado Frank Carluc
ci. 

Ambos coincidirán también en 
la cav.itaI belga con ocasión de Ja 
reumón del Comité de Planes de 
Defensa de la OTAN, en los pri
meros días de diciembre . 

Este será el primer encuentro 
que mantendrán los dos ministros 
de Defensa y se celebrará, preci-

samente, unos días antes de la oc
ta va ronda negociadora sobre las 
bases cuya fecha no fue confirma
da por Fernandez Ordoñez quien 
dijo que «es normal que se cele
bre en diciembre pero no es segu
ro». 
Coversaciones sobre «El 
Peñón» 

En cuanto a la negociación his
pano-británica sobre Gibraltar 
-una de cuyas reuniones técnicas 
se celebró ayer en Madrid Fernán
dez Ordóñez dijo que las posi".io
nes en relación con la utiliz.ación 
conjunta del aeropuerto están dis- 1 

tan tes. 
Tras señalar que no espera que 

se produzca un acuerdo político 
antes de la reunión que manten
drá con el ministro britanico de 
Exteriores, Geoffrey Howe, el 30 
de diciembre, Fernández Ordóñez 
afirmó que «Si no hay acuerdo po
lítico suficiente no podremos dar 
conformidad a este tema>>. 
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